

**LOCAL | Empleo**

## La desescalada no frena durante junio el crecimiento del desempleo en Priego

**El índice interanual mantiene un porcentaje de crecimiento superior al 30%**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 6 de julio de 2020 - 17:01



Tras el descenso contabilizado en mayo, Priego ha registrado durante junio un nuevo incremento en las cifras del desempleo, que convierten el primer semestre del año en uno de los más negativos de las últimas décadas, tras haberse alcanzado en abril máximos históricos.

La tan esperada vuelta a la normalidad no se ha traducido en una generación de empleo y frente al descenso que se produjo en mayo, mes en el que muchos establecimientos comerciales aún permanecían cerrados, durante junio y según las cifras facilitadas por el Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó a finales del pasado

mes un total de 2.109 personas paradas registradas. Datos que se traducen en el incremento de 9 desempleados más durante el último mes, al pasar de los 2.100 registrados en mayo a los 2.109 contabilizados en junio, lo que se supone un incremento del 0,42%.

Por sexos, el colectivo femenino ha sido el que ha registrado un mayor incremento en el desempleo, contabilizándose 7 mujeres paradas más en el último mes, al pasar de las 1.187 registradas en mayo a las 1.194 con las que se cerraba junio, lo que se traduce en un incremento mensual del 0,6%. Por su parte, entre el colectivo masculino se han contabilizado 2 varones desempleados más que en junio, pasando de los 913 consignados en mayo a los 915 con los que se cerraba junio, lo que se traduce en un incremento mensual del 0,21%.

Este nuevo incremento junto a los datos que se han ido produciendo desde que estallara la crisis sanitaria hacen que el índice interanual se mueva en porcentajes muy elevados y ciertamente preocupantes, situándose actualmente en el 31,48%, al pasar de las 1.604 personas paradas registradas en junio de 2019 a las antes comentadas 2.109 con las que finalizaba junio, lo que se traduce en 505 desempleados más en el último año.

Por sexos, el incremento se reparte casi a partes iguales entre varones y mujeres, aunque es entre estas últimas entre las que más ha crecido, al pasar de las 939 paradas registradas en junio de 2019 a las 1.194 contabilizadas en junio, lo que supone un incremento porcentual del 27,15%, o lo que es lo mismo, 255 mujeres desempleadas más en el último año. Por su parte, entre los varones se ha pasado de los 665 registrados en junio de 2019 a los 915 contabilizados un año después, lo que se traduce en 250 desempleados varones más en un año, o lo que es lo mismo, un incremento anual del 37,59%, uno de los más elevados,

junto al registrado el pasado mes de mayo, de toda la serie histórica.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, tras haberse alcanzado en mayo el máximo histórico con 5.493 demandantes de empleo, en junio se ha consignado un leve descenso situándose en 5.483 (10 menos durante el último mes). Por su parte entre las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), se ha registrado un leve incremento pasando de las 2.914 registradas en mayo a las 2.922 con las que se cerraba junio (8 más en el último mes).